

★二学期始業式の話

亀山東小学校の児童のみなさん、おはようございます。
みんなの元気なあいさつが返ってきて嬉しく思います。
みんなは、お家の人と一緒に、健康と安全に気をつけ、夏休みを過ごしてくれました。おかげで、大きな事故の連絡を受けることなく、今日を迎えました。今日は、家庭で学習している人たちともあわせ、みんなの元気な顔を見ることができ、とても嬉しく思います。

始業式のお話に移ります。まず、この歌を聴いてください。

【※歌を聴きました】

どこかで聞いたことがあるかも知れませんね。この曲は、全国高等学校野球大会の歌です。題名は「栄冠は君に輝く」と言います。“栄冠”とは、試合やゲームなどに勝ったとき、その印として与えられる冠のことです。
昨年、新型コロナウイルス感染拡大のため中止となった甲子園大会は、今年、多くの心配の中ではありましたが、開催されました。新型コロナ、全国を襲った大雨被害、熱中症の危険など、
しかし、選手たちが見せた一生懸命な姿には、誰もが、全選手に“栄冠”を与えてあげたいと感じたのではないのでしょうか。

二学期は、日本中に新型コロナウイルス感染が爆発的に広がっている大変な状態で始まりました。感染予防のため、気を付けることや、守ること、辛抱することは、今まで以上に増えました。

学級や学校のみんなが一緒に集う場面はなかなか持てません。
治療や研究は進んでいますが、一度に新型コロナの心配がなくなることは、まだしばらく無さそうです。

しかし今、私たちがすべきことは、迷ったり疑ったりして何もしないのではなく、力を合わせて目の前にある一つひとつの事を、一生懸命がんだり、全力で努力する、その姿を励まし合い讃え合うことだと思います。

感染予防、そして勉強や運動はもちろんのこと、「時間を守る」、「廊下は右側を静かに歩く」、「ていねいな言葉をつかう」、「人の悪口を言わない」、「いじめをしない」、自分と相手を大事にするための、一つ一つの小さな毎日の行いを積み重ねる努力を真剣に続けていくことです。

登校する人も、家庭で学習する人も、みんなで、がんばっていきましょう！

そして、笑顔いっぱいので二学期にしましょう！

亀山東小学校全員で、みんなの“栄冠”を勝ち取りましょう！

以上を二学期始業のお話とします。

令和3年9月6日 校長 伊達 弘